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Статья посвящена выявлению особенностей организации государственного контроля (надзора) в агропромышленном 

комплексе России с учетом реформирования законодательства о контрольно-надзорной деятельности. Актуальность 

статьи связана с сохранением несистематизированного регулирования видов государственного контроля (надзора), при-

меняемых Федеральной службой по ветеринарному и фитосанитарному надзору, что определяет состояние законности 

в данной сфере. Выявлены отдельные пробелы законодательного регулирования, состоящие в отсутствии нормативно-

правовой регламентации процедур расследования причин возникновения инфекционных заболеваний животных и 

растений, а также применения отдельных мер административного принуждения.

Автором акцентировано внимание на характеристике государственного контроля (надзора) в агропромышленном 

комплексе как важнейшего направления правовой политики, которое должно обеспечить максимальную защиту прав 

хозяйствующих субъектов, снижение административных барьеров для бизнеса, развитие системы оценки и управления 

рисками.
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The article is devoted to identifying the features of the organization of state control (supervision) in the agro-industrial complex 

of Russia, taking into account the reform of legislation on control and supervisory activities. The relevance of the article is connected 

with the preservation of unsystematic regulation of the types of state control (supervision) applied by the Federal Service for Veterinary 

and Phytosanitary Surveillance, which determines the state of legality in this area. Some gaps in legislative regulation have been 

identified, consisting in the absence of regulatory and legal regulation of procedures for investigating the causes of infectious diseases 

of animals and plants, as well as the application of certain measures of administrative coercion.

The author focuses on the characteristics of state control (supervision) in the agro-industrial complex as the most important 

direction of legal policy, which should ensure maximum protection of the rights of economic entities, reduction of administrative 

barriers to business, development of a risk assessment and management system.
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